

Power Plate, partenaire Des **champions du monde** de football

Avec la victoire de l'Allemagne lors de la coupe du monde de football par l'intermédiaire de son buteur Mario Götze, La Power Plate est une nouvelle fois à l'honneur puisque ce dernier, à l'instar du reste l'équipe de la Mannschaft s'entraîne depuis des années sur Power Plate !



Source :

<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=648681801876139&set=a.159294524148205.40362.119410741469917&type=1&theater>

L'Equipe d'Allemagne fait de la Power Plate

Après le succès de Novak Djokovic (également utilisateur de Power Plate) à Wimbledon, c'est désormais au tour de l'Allemagne de mettre en lumière les qualités de la Power Plate pour le renforcement musculaire.

Forte de plus de 40 études scientifiques, plébiscitée par les stars et les sportifs, forte d'un marquage dispositif médical et de milliers de professionnels équipés, la Power Plate prouve encore qu'une fois qu'elle est à la fois incontournable pour redessiner sa silhouette et un véritable outil de préparation physique pour les champions.

